

Les autorités canadiennes ont également pris note de la demande du Département d'une rencontre à brève échéance de représentants des deux pays pour discuter de cette question. Il semble que la Saskatchewan complètera sous peu les études qu'elle a entreprises sur les implications outre-frontière du projet. Conséquemment, il est suggéré que cette rencontre ait lieu à une date qui convienne aux deux parties dès la fin de ces études. Les autorités canadiennes suggéreront donc un temps et un lieu précis pour la tenue de la rencontre dès que possible.